
★購買部運営委員会[報告]

日時：６月２０日（木）１４時２０分～１５時１０分

場所：相 談 室

まず初めに、礒田顧問より挨拶を頂きました。出席者の自己紹介の後、教頭先生と購買委員の

方より、今後上履きをスリッパタイプの物に、また体育館シューズは、より丈夫なシューズへと

変更していく予定との報告がありました。今後、「履き心地」や「デザイン」などを検討してい

くとのことでした。スリッパタイプの上履きについては、既に市内の他の中学校でも使用してい

るそうです。

購買委員の森安さん、片山さん、荒川さんは、「学校のお母さん」として日ごろ子ども達には

優しい心で接して頂き、とてもありがたく思います。改めて感謝を申し上げます。

★課外クラブ育成会委員会[報告]

日時：６月２０日（木）１６時３０分～１７時１０分

場所：図 書 室

各クラブ顧問の先生とクラブ委員のみなさんに集まって頂いて、「各部の活動報告」「総体・コ

ンクール・発表会に向けての目標」などをお聞きしました。顧問の先生方には、平日や休日など

関係なく、子ども達にご指導頂き、感謝申し上げます。また、保護者の皆様には、引き続き子ど

も達の活動に、全面的にバックアップして下さいます様、お願いします。

３年生にとっては最後の大会になりますので、保護者の皆様にはできる限り会場に足を運んで

いただき、応援のほどよろしくお願いいたします。

紫陽花が目を楽しませてくれる季節ですね。先日の体育大会では、子どもたちの一生懸命な姿

を見ることができ、感動しました。また、ＰＴＡ競技にも多数ご参加頂きありがとうございまし

た。

さて、いよいよ一学期の期末テストも間近となりました。子どもたちが全力を尽くせるよう、

応援してあげましょう。
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